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No décimo sexto dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte dois, às treze horas e trinta 1 

minutos, foi realizada a segunda reunião ordinária de dois mil e vinte dois do Conselho do Centro 2 

de Ciências Agrárias via Google Meet. Estiveram presentes os seguintes membros: Presidente do 3 

Conselho, José Torres Filho; Vice-chefe de Departamento do DCA, Carlos Eduardo Bezerra 4 

de Moura; Chefe de Departamento do DCAF, Rejane Tavares Botrel; Coordenadores dos 5 

cursos de graduação: Carolina Malala Martins Souza (Agronomia); Marco Antônio Diodato 6 

(Engenharia Florestal); Sthenia dos Santos Albano Amora (Medicina Veterinária); Rogério 7 

Taygra Vasconcelos Fernandes (Pesca); Coordenadores dos cursos de Pós-Graduação: Elís 8 

Regina Costa de Morais (PPGATS); Moacir Franco de Oliveira (PPGCA); Jean Berg Alves 9 

da Silva (PPGPA); Aurélio Paes Barros Júnior (PPGFITO); Daniel Valadão Silva (PPGMSA); 10 

Rafael Rodolfo de Melo (PRODEMA); Representação docente dos Departamentos: Raquel 11 

Lima Salgado (DCA); Representação dos técnicos-administrativos: Hérica Kalianny Lopes 12 

Figueirêdo Rocha; Representante dos discentes: Marcondes Ferreira Costa Filho. Foi 13 

apresentada a justificativa de ausência dos seguintes membros: Rui Sales Júnior, Alan Cauê de 14 

Holanda, Ivanilson de Souza Maia, Valdir Martins da Fonseca Filho, Carlos Iberê Alves Freitas. 15 

As justificativas de ausência foram aprovadas por quinze votos e uma abstenção. Verificada a 16 

presença de “quorum” legal, o Presidente do Conselho, José Torres Filho, declarou aberta a 17 

reunião e realizou a leitura da pauta descrita a seguir: PRIMEIRO PONTO. Apreciação sobre 18 

as atas da sexta reunião extraordinária de dois mil e vinte e um do Conselho do CCA e primeira 19 

reunião ordinária e primeira reunião extraordinária de dois mil e vinte e dois do Conselho do 20 

CCA. SEGUNDO PONTO. Apreciação e deliberação de projeto público de curso de 21 

aperfeiçoamento em gestão de Programas de Autocontrole na Indústria de Alimentos de origem 22 

animal. TERCEIRO PONTO. Apreciação e deliberação sobre processo de redistribuição nº 23 

23091.014473/2021-35. QUARTO PONTO. Apreciação e deliberação sobre pedido de 24 

reingresso feito por Gilmar Mendes Pinheiro, conforme Processo nº 23091.015853/2021-23. 25 

QUINTO PONTO. Apreciação e deliberação sobre criação de Grupo de Trabalho – GT para 26 

revisão e consolidação dos atos normativos, conforme Memorando Eletrônico nº 46/2021 - 27 

Reitoria. SEXTO PONTO. Apreciação e deliberação sobre o cumprimento e/ou descumprimento 28 

dos artigos 4º e 5º da Resolução nº 62, de 6 de dezembro de 2021, do Consepe, no caso de docentes 29 
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e técnicos-administrativos, conforme Memorando Eletrônico nº 544/2021 – Progepe. SÉTIMO 30 

PONTO. Aprovou-se por unanimidade, a inserção do ponto: aproveitamento da validação do 31 

diploma de pós graduação, como solicitação apresentada pela conselheira Elís Regina Costa de 32 

Morais. OITAVO PONTO. Outras ocorrências. Após a leitura, a pauta foi votada e aprovada 33 

por unanimidade. Inicialmente, o Presidente do Conselho colocou em deliberação o primeiro 34 

ponto da pauta. Sem proposta de alteração, as atas da sexta reunião extraordinária de dois mil e 35 

vinte e um e primeira reunião ordinária e primeira reunião extraordinária de dois mil e vinte e 36 

dois do Conselho do CCA foram aprovadas por quinze votos favoráveis e uma abstenção. O 37 

Presidente do Conselho colocou em deliberação o segundo ponto. O conselheiro Jean Berg 38 

Alves da Silva esclareceu que o projeto foi aprovado pelo Departamento de Ciência Animal, ou 39 

seja, a criação de um curso Lato Sensu de aperfeiçoamento para atendimento de demanda 40 

demonstrada por órgãos governamentais, especificamente o serviço de inspeção municipal de 41 

Mossoró e o serviço de inspeção federal do Ministério da Agricultura. Objetiva-se qualificar os 42 

médicos veterinários que atuam nas indústrias produtoras de alimentos de origem animal. 43 

Almejando-se também implantar um programa de autocontrole exigido pelos órgãos 44 

governamentais para liberação de comercialização desses produtos, o que se traduz na capacitação 45 

desses profissionais. O ponto foi aprovado por unanimidade. O Presidente do Conselho colocou 46 

em deliberação o terceiro ponto. Conforme votação realizada em última reunião deste Conselho, 47 

mantem-se a recomendação por unanimidade para continuidade do processo de redistribuição nº 48 

23091.014473/2021-35. No quarto ponto iniciou-se a deliberação sobre pedido de reingresso 49 

feito por Gilmar Mendes Pinheiro, conforme Processo nº 23091.015853/2021-23.  O Presidente 50 

do Conselho, José Torres Filho esclareceu que dentro dos instrumentos legais existentes não há 51 

possibilidade de reinserção do discente em questão ao curso de Agronomia. O conselheiro 52 

Aurélio Paes Barros Júnior, enfatizou que de acordo com o regimento interno da instituição, 53 

não há prazo hábil para reingresso e mencionou decisão apresentada pela Prograd que indefere o 54 

pedido do ex-aluno, não sendo possível ao Conselho apresentação de decisão contrária à 55 

PROGRAD.  Assim, a votação resultou em posicionamento majoritário contrário ao recurso 56 

apresentado. Deu-se início à deliberação do quinto ponto. Sendo aprovada por unanimidade a 57 

proposta do conselheiro Daniel Valadão Silva, que segue orientação do Consuni e recomenda 58 
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apresentação em reunião do Consepe, por meio da representação do conselheiro Aurélio Paes 59 

Barros Júnior, a orientação para que o trabalho de revisão e consolidação seja realizado pelas 60 

Pró-reitorias, resultando em relatório a ser submetido posteriormente ao Consepe, para avaliação 61 

e decisão. No sexto ponto houve apresentação de proposta do conselheiro Aurélio Paes Barros 62 

Júnior para que o ponto seja retirado da pauta e encaminhado ao Consuni, justificando-se que a 63 

deliberação das questões relacionadas ao não cumprimento das resoluções já aprovadas e em 64 

vigor, bem como as possíveis penalidades decorrentes, são de responsabilidade do Consuni. A 65 

conselheira Rejane Tavares Botrel, conselheiro Carlos Eduardo Bezerra de Moura e o 66 

conselheiro Daniel Valadão Silva, apresentaram resoluções em concordância com o conselheiro 67 

Aurélio Paes Barros Júnior. O Presidente do Conselho, José Torres Filho endossou a 68 

proposição do conselheiro Aurélio Paes Barros Júnior no que diz respeito aos discentes, 69 

divergindo no que tange aos docentes e técnicos-administrativos, cujos deveriam responder por 70 

meio de instauração de processo administrativo disciplinar, sendo assegurada a defesa destes. O 71 

conselheiro Marcondes Ferreira Costa Filho apresentou proposta para que a pauta seja 72 

submetida ao Consepe, pois a mesma é de sua origem, podendo ser referendada pelo Consuni, 73 

acrescentando que acredita que a pauta é contemplada pelos casos omissos constantes na 74 

Resolução nº 62. Sendo de responsabilidade deste Conselho, dar encaminhamento às dúvidas 75 

levantadas pela Progepe. Iniciada a votação, aprovou-se a proposição do conselheiro Aurélio 76 

Paes Barros Júnior por doze votos favoráveis e um voto contrário. O presidente do Conselho 77 

iniciou a deliberação do sétimo ponto. A conselheira Elís Regina Costa de Morais, esclareceu 78 

que a Resolução de 2018 do Consepe, no Art. nº42, que dista do Resultado da Análise e Recurso, 79 

parafraseando: “concluído o processo de análise, a comissão de reconhecimento elaborará 80 

relatório circunstanciado sobre os procedimentos adotados e emitirá parecer conclusivo sobre a 81 

viabilidade de reconhecimento pretendida. §1º - O parecer da comissão será homologado pelo 82 

colegiado do programa e pelo conselho de centro.” Logo, sendo de responsabilidade do conselho 83 

de centro a homologação do parecer, a conselheira apresenta proposta de aprovação do parecer 84 

da comissão que indeferiu o pedido do requerente, por falta de documentos legais necessários à 85 

validação do diploma do requerente Fabrício Manoel de Jesus, referente a mestrado na 86 

Universidade Internacional Iberoamericana. A pauta teve aprovação favorável à comissão por 87 
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treze votos e uma abstenção. Em outras ocorrências, a conselheira Rejane Tavares Botrel 88 

informou que a representação discente do DCAF desligou-se e em resposta, o conselheiro 89 

Marcondes Ferreira Costa Filho, se voluntariou para solicitar ao DCE nova representação. 90 

Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença dos membros e deu 91 

por encerrada a reunião às quatorze horas e trinta e quatro minutos. E eu, Hérica Kalianny Lopes 92 

Figueirêdo Rocha, secretária do CCA, lavrei a presente ata que será assinada por mim e demais 93 

conselheiros (as) quando aprovada. 94 

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX   95 

Presidente do Conselho 96 

José Torres Filho_______________________________________________________________ 97 

Chefes de Departamento 98 

Carlos Eduardo Bezerra de Moura (DCA)____________________________________________ 99 

Rejane Tavares Botrel (DCAF)____________________________________________________ 100 

Coordenadores dos Cursos de Graduação 101 

Carolina Malala Martins Souza (Agronomia)_________________________________________ 102 

Marco Antônio Diodato (Engenharia Florestal)_______________________________________ 103 

Sthenia dos Santos Albano Amora (Medicina Veterinária)_______________________________  104 

Rogério Taygra Vasconcelos Fernandes (Pesca)_______________________________________ 105 

Coordenadores dos Cursos de Pós-Graduação 106 

Elís Regina Costa de Morais (PPGATS)_____________________________________________ 107 

Moacir Franco de Oliveira (PPGCA)________________________________________________ 108 

Jean Berg Alves da Silva (PPGPA)_________________________________________________ 109 

Aurélio Paes Barros Júnior (PPGFITO)______________________________________________ 110 

Daniel Valadão Silva (PPGMSA)__________________________________________________ 111 

Rafael Rodolfo de Melo (PRODEMA)______________________________________________ 112 

Representação Docente dos Departamentos:  113 

Raquel Lima Salgado (DCA)______________________________________________________ 114 

Representação dos Técnicos-administrativos 115 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha____________________________________________ 116 
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Representante dos Discentes 117 

Marcondes Ferreira Costa Filho____________________________________________________ 118 

Secretária 119 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha ____________________________________________ 120 

 121 


